

Iquiqueño Slavko Dekovic logra el bronce en nacional de natación

Obtuvo la medalla de bronce en los 50 metros espalda, categoría Juvenil B, durante el certamen.



ESTE FIN DE SEMANA SE COLGÓ EL BRONCE.

Deportes
 La Estrella de Iquique

El joven deportista iquiqueño Slavko Dekovic vuelve a destacar a nivel nacional al obtener la medalla de bronce en los 50 metros espalda, categoría Juvenil B, durante el Campeonato Nacional de Categorías de Invierno 2025.

El certamen se realizó entre el 1 y 5 de julio en el Centro Acuático Kristel Köbrich del Estadio Nacional en Santiago de

Chile. Dekovic, nacido en 2009, logró subirse al podio a pesar de que este es su primer año compitiendo en la exigente categoría Juvenil B varones (2007-2009), lo que hace aún más meritorio su desempeño.

Pero su destacada actuación en la natación no es su único logro reciente. La semana pasada también participó en un concentrado de la selección chilena sub-18 de waterpolo, en calidad de preseleccionado nacional con miras al Cam-



EL JOVEN IQUIQUEÑO TIENE UNA PROMETEDORA CARRERA EN NATACIÓN Y YA DESTACA EN DISTINTOS TORNEOS.

peonato Sudamericano Juvenil, que se llevará a cabo a fines de septiembre en Río de Janeiro, Brasil.

El joven atleta ya acumula la experiencia internacional: en mayo representó a Chile en los Jue-

1
 al 5 de julio se realizó el nacional de invierno.

gos Panamericanos Acuáticos "Pan Am Aquatics" disputados en Medellín, Colombia, donde integró el equipo sub-17 masculino de waterpolo.

En dicho torneo, la selección nacional logró avanzar a la fase final,

ubicándose entre los ocho mejores equipos del continente, en una competencia dominada por potencias como Canadá, Brasil y Estados Unidos.

DESAFÍOS

Con una agenda cargada de desafíos, Slavko se prepara ahora para competir en la Copa España Internacional de Nata-

ción en septiembre y en el Sudamericano Juvenil de Waterpolo. Su temporada cerrará en diciembre con el Torneo Open de Natación. El nombre de Slavko Dekovic ya resuena con fuerza en el ámbito acuático nacional, y todo indica que seguirá dando que hablar en las piscinas, tanto en natación como en waterpolo.